
来賓紹介 

☆ゲスト  ２名 

 オーエンス・チカ氏（大澤君ゲスト） 

 本谷節子氏（大澤君ゲスト）    計２名 

出席報告 

会員数 出 席 出席率 

26名 20名 90.90％ 

点 鐘 

ロータリーソング 「日も風も星も」 

         「四つのテスト」 

Ｎｏ．５  第１２９４回例会   ２０２４年（令和６年）９月５日         

 

第１回大澤会長杯ゴルフコンペ 

表彰式 
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   ☆ 会 長・大澤一隆    ☆ 会報委員会・番場恵介・田村純治・関根和弘・森岡 啓・山田太熙 

   ☆ 副会長・山田憲裕    ☆ 事務局・〒136-0071 東京都江東区亀戸1-43-22 アンフェリシオン内       

   ☆ 幹 事・定光孝義          ＴＥＬ：04-2946-9824  ＦＡＸ：04-2946-9825 

 

  

  

 メンバー 田村純治君 

 

 ８月２９日例会報告   

  

紹介者 Ｒ情報・雑誌・広報委員会 

 

 

 

ロータリーの歴史 

 

 

会長報告 

・「東京向島ＲＣ・創立55周年記念例会」出席 

 報告（８月22日開催） 

・江戸川区の保護猫活動チームえどねこへ「保 

 護猫活動支援・ネコネコ募金」の贈呈 

・江戸川区の保護猫活動チームえどねこで活動 

 されている、Ｔｏｔｏ ａｎｄ Ｐｏｒｔｅ 

 ｒ（トトポタ） オーエンス・チカ氏、平井・ 

 小松川Ｓｈｉｐｐｏの会 本谷節子氏より、 

 ご挨拶 

・前年度社会奉仕委員長・長濱会員より、「保 

 護猫活動支援・ネコネコ募金」協力の御礼と 

 報告 

 皆さまからの 110,000円を贈呈しました。 

委員会報告 

＜前年度会計・前年度会計監査＞ 

・「2023～2024年度会計監査」報告 

 「2023～2024年度収支報告書」を配布しまし 

 た。 

幹事報告 

・「第３回定例理事会」について 

 ９月５日（木）例会終了後 

・９月12日（木）例会は、夜間例会（18：30点 

 鐘）となりますので、ご注意ください。 

・「第１回大澤会長杯ゴルフコンペ・表彰式」 

 について 

 ９月12日（木） 

 ☆夜間例会に引き続き、開催します。 
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 卓 話 

 ①朝晩は秋らしくなってきました。 

  体調に気をつけて、 

      ゴルフの秋を楽しみましょう。 

 ②児玉会員、本日の卓話が楽しみです。 

         よろしくお願いします。 

本日のニコニコ情報 

 本日の卓話は、メンバー・児玉健司君による 

「相続について」でした。 

＜友好姉妹クラブ委員会＞ 

・「ワイキキＲＣ・エクストラヴァガンザ」参 

 加のお願い 

 10月５日（土） 17：30～ 

 於：ワイアラエカントリークラブ 

・「ワイキキＲＣ・ウェルカムパーティー」参 

 加のお願い 

 10月４日（金） 

 於：ワイアラエカントリークラブ 

・「ワイキキＲＣ・親睦ゴルフ大会」参加のお 

 願い 

 10月４日（金） 

 於：レイレフアゴルフコース 

  

  

本日入金 ￥   34,000 

累計 ￥    225,000 

基金累計 ￥ 4,062,451 

池田君、大澤君、児玉君、小宮君、近藤君、 

定光君、実方君、須賀君、田北君、長濱君、 

長谷川君、原君、福田君、洞下君、山田太熙君、 

山田憲裕君・・・①② 

 

例会場のご案内 
 

次回、９月12日（木）夜間例会からは 

「アンフェリシオン」で開催します。 
 

ご注意くださいますよう、お願いします。 

 

田村君： 児玉さん、本日の卓話、楽しみにし

てますよ！        計17名 

 第１回家庭集会報告 

 日時：2024年７月11日（木） 

   18：30～ 

 会場：旬野菜 和料理いし井 

ホスト：福田君 

出席者：山田憲裕君、小宮君、近藤君、田島君、 

    長濱君、西浦君、森岡君、洞下君 

                  計９名 

 新年度初回の家庭集会は、和料理「いし井」 

で開催されました。お野菜を中心とした創作和 

食で、また、お店の雰囲気もとても素敵でした。 

 おいしい料理をまずは味わいつつ、冒頭、福 

田会員より家庭集会について、またロータリー 

の歴史についても教えていただき、我がクラブ 

の数々の歴史？についても教えていただいた後、 

「ロータリーの魅力と未来について」、皆で議 

論しました。 

 主な意見は以下のとおりです 

・クラブ入会前は、ロータリーは非常に敷居が 

 高いものだと思っていたが、入会してみると 

 和気あいあい、アットホームな雰囲気でほっ 

 とした。 

・大人になってから「習慣化」できるものがロ 

 ータリーであり、例会出席も習慣化すること 

 により楽しくなってきた。なので、例会を毎 

 週開催することは大切なことであり、必要。 

・ロータリーの魅力は様々な人たちと「つなが 

 り」を持てること。未来に向けて会員のすそ 

 野を広げる施策を行うことも視野に入れつつ、 

 奉仕活動も広げていく必要がある。 

・未来に向けて今のロータリーのいいところは 

 継承しつつ、イメージチェンジも必要。 

・ロータリーの活動は個人の職業奉仕、社会奉 

 仕が基礎になっており、それが本当の魅力で 

 あり、未来に向けては世界平和につながるよ 

 うな活動ができればいい。 

 お互いの意見を尊重しながら議論ができ、ロ 

ータリーの本質を考える上で、とても有意義な 

会になりました。ホストの福田さん、会の準備、 

進行ありがとうございました。 【記 西浦】 
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